

InternationalMedia

SENIN 30 OKTOBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



SEMARAK TROPHY EXPERIENCE FIFA U-17 WORLD CUP 2023

Menpora Dito Ariotedjo (kiri) didampingi Ketum PSSI Erick Thohir (kanan) dan Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi (tengah) berpose dengan trofi Piala Dunia U-17 saat Trophy Experience FIFA U-17 World Cup di Alun-Alun Surabaya, Jawa Timur, Minggu (29/10). Pameran trofi Piala Dunia U-17 (Trophy Experience FIFA U-17 World Cup) digelar di beberapa kota di Indonesia dan dilakukan dalam rangka mempromosikan serta meningkatkan antusias masyarakat terkait perhelatan pertandingan sepak bola Piala Dunia U-17 2023 di Indonesia.

Proyek Kereta Cepat Jakarta-Surabaya Rencananya akan Digarap Tiongkok

Pemerintah lanjutkan kontrak proyek kereta cepat hingga Surabaya dengan Tiongkok karena teknologi yang digunakan sudah teruji.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan memastikan bahwa

pemerintah akan melanjutkan pembangunan proyek kereta cepat hingga Surabaya, yang saat ini baru sampai Bandung.

Luhut mengatakan, Presiden Joko Widodo saat berkunjung ke Tiongkok telah melakukan perjanjian dengan Tiongkok untuk menggarap proyek kereta cepat hingga Surabaya.

"Tadi saya dengar perjanjian dengan Tiongkok juga jalan, malah bunganya jauh lebih murah daripada bunga yang ditawarkan negara lain," katanya dikutip dari Instagram @luhut.pandjaitan,

Minggu (29/10).

Alasan pemerintah melanjutkan kontrak dengan pihak Tiongkok lantaran teknologi yang digunakan sudah teruji dan sudah mempunyai pengalaman dalam membangun proyek kereta cepat. Hal ini terlihat dari sudah berjalannya proyek kereta cepat whoosh dengan lancar.

Luhut mengatakan bahwa kendala selama pembangunan

sebelumnya hanya terjadi pada proses pembebasan lahan.

"Masalahnya kan selama ini pembebasan lahan yang tidak jelas-jelas itu. Sekarang kita punya pengalaman *we don't have problem anymore*," katanya.

Direktur Utama PT Kereta Cepat Indonesia China (KCIC) Dwiyan Slamet Riyadi sebelumnya

► Bersambung ke hal 11

Istri Tinggal di Rumah dengan Mayat Suami dan Anak Balitanya yang sudah Membusuk

JAKARTA (IM) - Sateskrim Polres Metro Jakarta Utara melakukan olah tempat kejadian perkara (TKP) di lokasi ayah dan anak yang ditemukan meninggal dunia dengan kondisi sudah membusuk, dalam rumahnya di Tugu Selatan, Koja, Jakarta Utara, pada Sabtu (28/10).

Kasat Reskrim Polres Metro Jakarta Utara AKBP Iver Son Manosoh mengatakan, dari olah TKP yang dilakukan, pihaknya menemukan sejumlah barang bukti dari dalam rumah dan telah dibawa untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut.

"Tim lengkap terdiri dari tim olah TKP, Sateskrim Polres

Metro Jakarta Utara, Reskrim Polsek Koja, di-backup tim Puslabfor Mabes Polri dan tim forensik RS Polri Kramat Jati, melakukan olah TKP secara terpadu," kata Iverson saat dikonfirmasi, Minggu (29/10).

Dalam pemeriksaan yang dilakukan, pihaknya menemukan dua mayat, satu mayat laki-laki umur kurang lebih 50 tahun yang diduga ayah bernama Hamka. Kemudian satu lagi mayat balita, perkiraan umur 1-2 tahun yang diduga anak.

"Kami belum bisa menyampaikan ada atau tidaknya ke-

► Bersambung ke hal 11

Menteri Bahlil: Isu Perpanjangan Masa Jabatan Presiden Itu Salah Saya

JAKARTA (IM) - Menteri Investasi Bahlil Lahadalia mengaku bahwa merebaknya isu penundaan pemilihan umum (pemilu) dan jabatan presiden tiga periode, murni dari kesalahannya.

Hal itu disampaikan Bahlil di atas panggung deklarasi dukungan relawan untuk calon presiden dan calon wakil presiden Koalisi Indonesia Maju (KIM) Prabowo Subianto dan

Gibran Rakabuming di Jakarta Teather, Sabtu (28/10).

"Jadi kalau ada yang salah soal penundaan pemilu itu salah saya, Bahlil Lahadalia bukan salah siapa-siapa," kata Bahlil menegaskan.

Ucapan itu dia katakan merespons isu penundaan pemilu dan jabatan presiden 3 periode yang kembali ramai diperbincangkan di media massa.

"Ada di media bicara ten-

tang tiga periode, katanya itu atas perintah seseorang," ujarnya.

Ya pun mengatakan, isu penundaan pemilu pertama kali digaungkan olehnya. Bahlil mengaku tidak diperintah siapa pun soal ini. Itu murni idenya dalam menanggapi hasil survei.

"Kalau ide saya itu bagus, silakan diikuti yang penting

► Bersambung ke hal 11

Serangan Darat Besar-besaran ke Gaza, Israel Tak Bisa Jamin Keselamatan Jurnalis

GAZA (IM) - Pasukan Pertahanan Israel (IDF) mengatakan kepada organisasi berita internasional, pihaknya tidak dapat menjamin keselamatan para jurnalis yang melakukan peliputan di wilayah Gaza.

Menurut laporan Reuters yang diterbitkan pada Jumat (27/10), kantor berita internasional Reuters dan Agence France Presse (AFP) telah menghubungi militer Israel minggu ini untuk mendapatkan jaminan bahwa jurnalis mereka yang berada di Gaza tidak akan menjadi sasaran serangan udara Israel.

IDF menanggapiinya da-

lam sebuah surat kepada kedua lembaga tersebut dengan mengatakan bahwa mereka menargetkan semua aktivitas militer Hamas di seluruh Gaza, dan dalam keadaan seperti ini, mereka tidak dapat menjamin keselamatan karyawan, dan sangat mendesak mereka untuk mengambil tindakan tersebut. Termasuk semua tindakan yang diperlukan untuk keselamatan mereka.

Surat itu juga mengatakan Hamas sengaja menempatkan operasi militer di sekitar jurnalis dan warga sipil. Hamas

► Bersambung ke hal 11



PEMINDAHAN PENERBANGAN PESAWAT DI KERTAJATI

Menteri Perhubungan (Menhub) Budi Karya Sumadi (kedua kiri) melakukan pengecekan di Bandara Internasional Jawa Barat (BIJB) di Kertajati, Majalengka, Jawa Barat, Minggu (29/10). Kementerian Perhubungan memindahkan semua penerbangan dari Bandara Husein Sastranegara Bandung ke Bandara Internasional Jawa Barat per 29 Oktober 2023.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Jangan memercamkan beban yang berat, asalkan tetap berjalan di arah yang benar, pasti akan sampai ke tujuan.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
Bottle, Nipple & Accessories Cleanser
PENCUCI BOTOL, DOT & PERALATAN BAYI
Coloring Free
ANTIBACTERIAL FoodGrade
BEBAS PARABEN

ASALTAU!

Nelayan Hilang 2 Minggu, Makan Ikan Mentah untuk Bertahan Hidup



SEORANG nelayan yang dilaporkan hilang hampir dua minggu, akhirnya ditemukan hidup. Saat ditemukan ia berada dalam rakit penyelamat sekitar 70 mil (110 km) di lepas pantai barat Amerika Serikat (AS).

Penjaga Pantai AS Pacific Northwest dalam sebuah pernyataan satu hari setelah mereka menghentikan pencarian, orang Samaria yang Baik Hati menemukan nelayan itu pada Kamis (26/10).

Kepada tim penyelamat Kanada yang menemukannya mengatakan, dia terpaksa

► Bersambung ke hal 11

Semua Gaji dan Tunjangan Mentan akan Diberikan ke Anak Yatim Piatu



MENTERI Pertanian (Mentan) Andi Amran Sulaiman berkomitmen untuk memberikan seluruh gaji dan tunjungannya kepada anak yatim piatu. Hal tersebut disampaikan Amran pada acara makan malam bersama di AAS Building, Makassar, Sulawesi Selatan (Sulse), Sabtu (28/10).

"Gaji dan tunjangan saya sebagai menteri akan saya serahkan kepada yatim piatu. Itu komitmen saya," ujar Amran dalam siaran

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.953,00	15.943,00
SGD	11.662,00	11.648,00
AUD	10.133,00	10.103,00
HKD	2.072,00	2.012,00
EUR	17.041,00	16.791,00
GBP	19.569,00	19.299,00

Jumat 27 Oktober 2023 10:43 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>